

EL NOTICIERO DE LORCA

SUSCRIPCIONES
PAGO ANTICIPADO
Lorca, mes, UNA PESETA: Fue-
ra, trimestre CUATRO PESETAS.

DIARIO DE AVISOS DE LA MAÑANA
ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN PÚBLICA
NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

ADMINISTRACION
MARSILLA, 13
Anuncios y comunicados á precios
convencionales.

AÑO II. Núm. 321

LORCA, VIERNES 12 DE NOVIEMBRE DE 1886.

REDACCION: CORREDERA, 46

ACTUALIDADES

Sentimos todo lo que es motivo para nosotros de molestar la atencion de la autoridad local, pero no tenemos otro camino en vista del retroceso observado en el asunto objeto de estas líneas.

Aún estaba reciente el nombramiento de Alcalde en favor del señor Benitez, cuando éste tomo ciertas medidas encaminadas á conseguir ver las calles en estado de limpieza, como corresponde á la importancia y valimiento de esta poblacion.

Y los municipales andaban de Ceca en Meca imponiendo multas á los infractores de las disposiciones del bando de buen gobierno; y las tinas de la policia urbana recorrían las calles de la ciudad, recogiendo las aguas sucias de las casas de los vecinos.

Y raro era el dia que no se imponian de treinta á cuarenta multas, y se hicieron algunas cañerías de desagüe, y entre sustos y protestas y otras manifestaciones por el estilo se consiguió ver limpias las calles, por la gracia del señor Alcalde y el miedo al correspondiente castigo.

Pues bien, trascurrió el tiempo, el señor Benitez confió en el celo é interés de sus convecinos por observar las precitadas disposiciones, se olvidaron las multas, los municipales dejaron de girar las consabidas visitas domiciliarias y volvieron las calles á ponerse en el lamentable estado de suciedad en que se hallaban á raíz de los acontecimientos expresados.

Buena prueba de ello es,

la mayor parte de las que afluyen á la plaza de Abastos con sus vueltas y revueltas; la del Mingrano, que es escandaloso y contrario á la salud pública esa especie de golfo que aparece formado de cieno á la terminacion de la misma, ó sea en la calle de la Corredera, la más céntrica de este país, y tantas otras que seria prolijo enumerar, pero que basta pasar por ellas, siquiera sea en un caballo á galope, para convencerse de la verdad de nuestras aseveraciones.

Pero, afortunadamente, el alcalde actual es el mismo que consiguió el aseo y limpieza de la via pública en aquellos tiempos en que las multas eran tan frecuentes como las infracciones del bando de buen gobierno, de modo, que con un ligero efecto retroactivo pueden volverlas cosas al estado en que se hallaban cuando no se notaba una gota de agua sucia en las calles de esta poblacion.

Esto quiere decir, que el abandono y el descuido se han apoderado otra vez de la mayor parte de los vecinos de este país, á quienes el estímulo de los medios indicados y empleados anteriormente, pudieran corregir como otras veces el mal que lamentamos.

Porque está visto, Sr. Alcalde, sin esos escitantes poderosos aplicados por la autoridad de V. S. no se consigue ver limpias las calles de esta poblacion.

¡Que suciedad en algunas de ellas, pero especialmente, en la del Mingrano y demás que dejamos apuntadas!

Correspondencia

Madrid 10 Noviembre 1886.

—Ayer circularon persistentes rumores relativos á órden público. Sin negar el gobierno que se trabaja para perturbar la paz siquiera sea momentáneamente, tiene la completa seguridad de que no lograrán su propósito los conspiradores, merced á la vigilancia de que son objeto.

—No es cierto ni tiene el menor fundamento el rumor que ha circulado en el salon de conferencias anunciando que se había presentado una pequeña partida republicana en Cataluña.

—Personas al corriente de cuanto ocurre en la política, creen que tan pronto como se abran las Córtes, la política tomará un giro muy distinto del que la mayoría de la gente cree, y alejándose de los pequeños asuntos que hoy sirven de tema de discusion á los periódicos y de materia á las conversaciones de los círculos políticos, entrará en otros derroteros no solo mucho más interesantes, sino de verdadera gravedad y de importantes consecuencias para la marcha de la política en España.

—Parece seguro que en esta segunda parte de la legislatura no habrá sesiones dobles, pero es muy posible que las haya en la legislatura que vendrá después, y en la cual habrá muchas reformas que discutir.

—«La Regencia» de anoche muestra su opinion favorable á la formación de un ministerio liberal formado en condiciones de encontrar apoyo en las Córtes actuales y con el concurso de la izquierda.

—En el juicio de conciliacion celebrado ayer entre los directores de «El Siglo Futuro» y de «La Union», por injurias del primero al segundo, no resultó avenencia.

—«El Correo» no cree que

sea ningun ex-ministro el que ocupe la vacante que ha de resultar en la vicepresidencia del Congreso por la salida del señor Balaguer.

—Tiene por cierto un colega ministerial que el Sr. Ruiz Zorrilla sigue trabajando por ver si arma algun nuevo escándalo.

—Ayer se notificó la sentencia recaida en el consejo de guerra celebrado el sábado último, á los 84 cabos y soldados sublevados del regimiento de Albuera.

Ochenta y tres han sido condenados á la pena de reclusion militar perpétua y un cabo á doce años de reclusion, por ser mayor de 15 años y menor de 18.

Dice un colega, que ayer fueron trasladados de las prisiones militares de San Francisco á la Cárcel-Modelo.

—Anoche se habló bastante del futuro debate político del Congreso, y se decian, entre otras cosas, las siguientes:

Que seria más breve que los que de este género se plantean al comenzar las legislaturas.

Que la situacion particular de cada una de las minorias dejaba al gobierno en actitud fácil y desembarazada para su mejor defensa.

Que podria resultar la política del jefe del gobierno como la más avanzada dentro de la monarquía y de la legalidad constitucional.

Que no se provocaria esta discusion por parte de la mayoría con proposicion alguna de con fianza, si bien podria esta venir despues del debate.

Y que todo lo que se cree ahora verosimil, es que las oposiciones más ansiosas de armar pelea, preguntarán si, este gobierno es continuador de la política del anterior, y como se les contestará que si, arrancará la polémica de esta declaracion.

—El marqués de Novali-